



Villes et Villages Fleuris

LE LABEL NATIONAL DE LA QUALITÉ DE VIE

Villes et Villages Fleuris des Hauts-de-France

Compte-rendu de la visite du jury régional du 22 août 2024

SALEUX

1/ La visite du jury

Le jury vous remercie pour votre accueil chaleureux.

Le dossier de présentation est intéressant et reprend la trame de la grille d'évaluation.

Le jury a apprécié la présence de l'équipe élus-techniciens motivée et impliquée dans les valeurs du label.

Le circuit était pertinent. Le jury a apprécié qu'il figure dans le dossier.

2/ La mise en œuvre du projet municipal

Le jury a rencontré une équipe très motivée pour l'amélioration du cadre de vie des habitants.

Le contexte et le paysage local sont pris en compte dans les projets d'aménagement.

Le projet municipal est cohérent et intéressant. Le jury souligne le projet de l'équipe de préserver la biodiversité au sein de la commune.

La concertation avec les acteurs locaux et les autres gestionnaires de l'espace public est remarquable (Amiens Métropole, CPIE, CAUE...).

3/ Animation et promotion de la démarche

Les habitants sont bien informés des démarches entreprises par la commune via un journal municipal, des panneaux d'affichage.

Différentes animations sont organisées sur la commune : journée citoyenne, concours des maisons fleuries, jardins pédagogiques pour les enfants, jardins familiaux, jardin de curé.

Le jury souligne les actions réalisées en concertation avec la population : organisation de réunions de quartier, conseil municipal des jeunes.

4/ Patrimoine végétal

La commune a eu recours au plan Arbre de la Région.

Le jury a apprécié le fleurissement de la commune : devant la mairie, massifs devant le parc.



Hauts-de-France
Tourisme



Région
Hauts-de-France

Le jardin du curé est un bel aménagement. N'hésitez pas à mettre des étiquettes sur les différentes plantes aromatiques ainsi qu'un panneau pédagogique.

Une plantation de 6 000 bulbes a été réalisée.

La plantation de vivaces est une bonne initiative, cette démarche est à poursuivre.

5 / Gestion environnementale

Un hôtel à insectes est en place sur la commune.

L'éclairage public est entièrement équipé en LED.

La commune utilise un forage de la nappe phréatique et une cuve de récupération des eaux de pluie dans les jardins familiaux pour l'arrosage.

6/ Qualité de l'espace public

L'effacement progressif des réseaux, la qualité de la voirie et la propreté de l'espace public permettent un cadre de vie agréable.

Le jury a visité une commune agréable et dépourvue de déchets. Cependant, il vous invite à être vigilant quant à l'effacement des tags.

7/ Analyse par espace

Le projet envisagé sur la mare est une belle initiative, le jury vous invite à le poursuivre.

Le jardin forêt est un bel aménagement qui demande à murir.

La rue Roger Salengro est un très bel aménagement.

Le jury a apprécié la gestion du cimetière. Une haie de chèvrefeuille a été plantée pour masquer la haie de thuyas vieillissants.

CONCLUSION : Après délibérations, le jury a décidé d'attribuer le label « 2 fleurs ». Il vous encourage à poursuivre les projets d'aménagement de la commune.

La prochaine visite se tiendra en 2027.